



Les 4E s'exposent à la médiathèque de MARENNES...

publié le 23/06/2023

Les 4èmes E du collège Jean HAY s'exposent à la médiathèque.

Venez vite découvrir leurs autoportraits jusqu'au vendredi 30 juin à 12h30.

Et n'oubliez pas de voter pour vos 3 productions préférées."

K. PANNETIER,
Professeur d'Arts Plastiques

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.